

Lacalle critica la postura de Venezuela tras su decisión sobre la embajada argentina: 'Una dictadura que no cesa en su atropello'

Principal



Publicada el: 08/09/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-critica-la-postura-de-venezuela-tras-su-decision-sobre-la-embajada-argentina-una-dictadura-que-no-cesa-en-su-atropello_1845.php

**LACALLE CRITICA LA
POSTURA DE VENEZUELA
TRAS SU DECISIÓN SOBRE
LA EMBAJADA
ARGENTINA: 'UNA
DICTADURA QUE NO CESA
EN SU ATROPELLO'**

Principal

Lacalle critica la postura de Venezuela tras su decisión sobre la embajada argentina: 'Una dictadura que no cesa en su atropello'

La Cancillería uruguaya expresa su apoyo a Argentina y Brasil en estos tiempos complicados, según un comunicado divulgado este sábado.

Preocupación de Uruguay por la Decisión de Venezuela

El gobierno uruguayo ha manifestado su preocupación respecto a la reciente decisión del gobierno de Venezuela, que revocó el beneplácito para que Brasil represente los intereses de la Embajada de Argentina en ese país.

En un mensaje publicado en redes sociales, el presidente de la República, Luis Lacalle Pou, se refirió a "una dictadura que insiste en atropellar todo".

Asimismo, instó a que "el paso del tiempo no debe de hacernos bajar la intensidad de nuestros reclamos y nuestra voz en este caso del derecho internacional más básico".

Comunicado de Cancillería

El comunicado emitido este sábado por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay califica el acto del gobierno de Nicolás Maduro como "injustificado". En el texto se señala que esta situación constituye "una violación a la normativa internacional y un nuevo avasallamiento de los derechos de los ciudadanos venezolanos asilados en las instalaciones de la representación diplomática argentina".

Se añade que a estos ciudadanos ya se les ha negado el salvoconducto para abandonar territorio venezolano y están siendo objeto de un asedio permanente por parte de las fuerzas de seguridad del régimen.

Violación de Acuerdos Internacionales

El comunicado también denuncia la violación por parte de Venezuela de dos acuerdos internacionales: la Convención de Caracas sobre Asilo Diplomático de 1954 y la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas de 1961.

Finalmente, Uruguay expresa su solidaridad con la República Argentina y la República Federativa de Brasil en estos momentos difíciles, haciendo votos por una resolución de la actual situación que se ajuste al derecho internacional y a la tradición de convivencia pacífica entre las naciones latinoamericanas.

El presidente Lacalle Pou en Twitter: "El paso del tiempo no debe de hacernos bajar la intensidad de nuestros reclamos y nuestra voz ante una dictadura que insiste en atropellar todo.

En este caso el derecho internacional más básico.

" @LuisLacallePou - 8 de septiembre de 2024

Fuente: Subrayado

Imágenes

LACALLE CRITICA LA POSTURA DE VENEZUELA TRAS SU DECISIÓN SOBRE LA EMBAJADA ARGENTINA: 'UNA DICTADURA QUE NO CESA EN SU ATROPELLO'

critica la postura de venezuela tras su decision sobre la embajada argentina una dictadura que no cesa en su a

Tags

uruguay, derecho, lacalle, expresa, argentina, presidente, venezuela, internacional, gobierno, comunicado, dictadura, insiste

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*
- 3.8 *** *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*
- 4.9 *** *Lacalle Pou contestó a Orsi y aseguró que "los que deben temblar" son aquellos que "tienen muchas deudas" con Venezuela*
- 4.0 *** *Venezuela anula de forma inmediata la autorización concedida a Brasil para representar a Argentina en el ámbito internacional*
- 4.1 *** *Lacalle Pou sostiene que la decisión de la Justicia venezolana sobre la reelección de Maduro evidencia un claro "fraude" en el proceso electoral*
- 3.7 *** *Lacalle Pou contestó a las críticas de Orsi acerca de Venezuela: "Me encuentro en la posición justa"*
- 4.0 *** *Luis Lacalle Pou afirmó que Nicolás Maduro "validó el fraude" en los recientes comicios*
- 4.0 *** *Lacalle Pou abordará la situación de Venezuela en la Onu; afirmó*

que "no existe voluntad de contar los votos

4.9 * *Lacalle Pou critica la violencia y corrupción de Maduro, afirmando que están cerrando todas las puertas*

3.5 * *Paganini cuestiona a Orsi: "Es incomprensible que un aspirante a la presidencia no se pronuncie en contra del régimen de Maduro*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf